

**Liebe Schülerinnen und Schüler!**  
**Sehr geehrte Eltern!**

Wir sind gut in die intensive Phase vor Weihnachten eingetreten, in der es nur noch fünf Schulwochen in diesem Kalenderjahr gibt. Im heutigen Elternbrief möchte ich mich mit zwei Themen beschäftigen, dem Elternsprechtag am 29. November sowie einer Dienststellenversammlung am kommenden Donnerstag.

**Elternsprechtag, Freitag, 29. November, 15-18 Uhr**

Wie bereits angekündigt, findet unser Elternsprechtag am Freitag, 29. November, von 15 bis 18 Uhr statt. Als Eltern/Erziehungsberechtigte können Sie ab 21.11. bis spätestens 27.11. über Ihren Webuntis Zugang Gesprächstermine bei den Professorinnen und Professoren buchen. Dabei geht es um ein kurzes persönliches Kennenlernen und eine Rückmeldung durch die Lehrpersonen. Bitte beachten Sie, dass komplexere Probleme in den 6-Minuten-Zeitfenstern sicherlich nicht ausreichend Zeit finden werden. Bei ausführlicherem Gesprächsbedarf kontaktieren Sie bitte die Lehrpersonen via E-Mail zur Vereinbarung eines gesonderten Termins außerhalb des Sprechtags.

In manchen Fällen kann es auch eine Einladung zu einem Gespräch durch die Lehrer/innen geben. Dieser wird Ihnen auf Webuntis angezeigt.

**Dienststellenversammlung, Donnerstag, 21. November 24**

Aufgrund des Nichtzustandekommens von Gesprächen zwischen Gewerkschaft Öffentlicher Dienst (GÖD) und Regierungsverantwortlichen bezüglich des Gehaltsabschlusses für Bundesbedienstete für das Jahr 2025 findet – beantragt durch den Dienststellenausschuss unserer Schule – am **Donnerstag, 21. November, in der ersten und zweiten Stunde** eine Dienststellenversammlung statt. Dabei werden die Lehrerinnen und Lehrer unserer Schule über den aktuellen Status informiert und weitere Vorgangsweisen besprochen. **Es findet zu dieser Zeit kein Unterricht statt.** Wir starten an diesem Tag mit dem regulären, stundenplanmäßigen Unterricht erst zur dritten Stunde um 10:00 Uhr. Für dadurch entstehende Unannehmlichkeiten möchte ich mich entschuldigen und trotzdem um Verständnis ersuchen. Beigelegt ist ein Schreiben der Lehrervertretung unserer Schule.

Mit lieben Grüßen,

Ihr



Mag. Johannes Bauer  
Direktor